



¿Por qué sufro cuando sufro?, de Carlos González Vallés

Editorial Saltillos

Sobras mano al arranque de antiguos sabios, como el griego oráculo Epicteto o don Francisco de Quevedo, o conocido jesuita, autor de numerosas obras de literatura espiritual, explora los talles del sufrimiento, condición humana común al. Frente a un mal que muchas veces no podemos cambiar, él propone mejoras en esa actitud fría ante situaciones inevitables y así minimizar el impacto del golpe. "No son las cosas malas las que a hombre abren y le escuchan, sino las opiniones engañosas que tiene el hombre de las mismas cosas", dirá don Francisco en el Siglo de Oro español, y mucho antes, curioso el imperio de Nerón en el primer siglo de la cristianidad, un filósofo esclavo que apreciaba enormemente la libertad de su condición, llamado Epicteto, y que anunció el siguiente dicho: "Los dioses dejaron en manos de los hombres la manera como éstos enojar responden, es circunstancias de la vida y de las demás cosas.. Los dioses no dejaron ninguna en manos de los hombres". (C.L.)

¿Por qué sufro cuando sufro? [artículo] C.L.

Libros y documentos

AUTORÍA

C.L.

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

¿Por qué sufro cuando sufro? [artículo] C.L.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)